

kampai

Berikan Semabko Lansia Buta Seorang Diri, Satuan Anggota Koramil 08/Suruh: TNI Kuat Bersama Rakyat

Agung widodo - SEMARANG.KAMPAI.CO.ID

Jan 28, 2022 - 07:20



Anggota Koramil 08/Suruh Pelda Sunaryo Berikan Semabko Kepada Salah Satu Lansia Buta Seorang Diri di Desa Medayu, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang

SEMARANG- Babinsa bukan hanya sebagai aparat yang di tugaskan dalam melakukan pembinaan di Desa, akan tetapi Babinsa juga harus peduli dengan warganya dan dapat meringankan beban para warga binaan terutama warga yang kurang mampu. Hal tersebut mendorong Pelda Sunaryanto Babinsa Medayu Koramil 08/Suruh melaksanakan anjungsana sekaligus memberikan bantuan sembako kepada Kasri (72) warga dusun Rejosari RT.13 / RW.02 desa Medayu, kecamatan Suruh, kabupaten Semarang. Pada hari Selasa, (26/01/2022).

Kasri yang menderita kebutaan sudah sejak lama tinggal seorang diri di rumahnya yang sangat sederhana. Hal ini yang membuat Pelda Sunaryo merasa tergugah untuk membantu menyisihkan sedikit rejekinya membelikan beras serta sembako kepada lelaki renta tersebut.

Menurutnya, kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian sesama. Selain itu bantuan ini juga sebagai wujud Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, yakni Serasa, Senasib dan Sepenanggungan, sebagaimana diketahui salah satu Slogan Tentara Nasional Indonesia adalah TNI Kuat, Bersama Rakyat.

Dengan adanya bantuan tersebut Babinsa mengharapkan, semoga hubungan baik yang selama ini sudah terjalin erat antara TNI dengan Rakyat tidak dapat dipisahkan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, serta dalam membangun kesejahteraan masyarakat di manapun prajurit TNI bertugas, seperti kami Babinsa ujung tombaknya Satuan Kewilayahan.

Sementara itu, ditempat terpisah Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa, hal baik seperti ini dapat di contoh dan terus dikerjakan oleh Babinsa yang lain.

"Kepada seluruh anggota Koramil 08/Suruh harus peduli terhadap masyarakat yang memerlukan bantuan, karena semua itu tugas kita semua, jangan sampai ada warga yang tidak mampu tidak di ketahui oleh Babinsa, maka dari itu Babinsa harus lebih aktif ke wilayah binaan masing-masing" pesan Danramil.

Sementara itu, M.Zumri Kadus Rejosari sangat berterima kasih kepada Babinsa Rejosari yang memikirkan nasib dari warganya, dirinya berharap semoga bantuan yang secara pribadi diberikan oleh Pelda Sunaryanto ini bisa mendorong dan memotivasi pihak lain untuk memberikan bantuan kepada orang yang membutuhkan. Sumber Pendim 0714/Salatiga.

Editor : JIS Agung w